

令和6年5月9日



学校だより

京都市立北総合支援学校中央分校



開校式から約1か月が経ちました。新学期の家庭訪問ではお時間を頂きありがとうございました。これから始まる学校生活において大切な情報交換ができました。大型連休も終わり、少しずつ暑い日も増えてきたように感じます。体調に気をつけながら、たくさん遊び、たくさん学び、中央分校で色々な経験を積んでください。5月に入り、各学部の「スポーツ大会」に向けた取組が始まります。子どもたちは一生懸命、練習に取り組んでいます。当日は、子どもたちの輝く姿を参観していただき、沢山のご声援を頂けたら幸いです。

開校から一か月の様子

どの学部も色々な学校から集まった新しい友達と顔合わせから始まり、それぞれの好きなこと、得意なことを紹介したりして、少しずつ親睦を深めています。また、ライフスタディやワークステディなどのオリエンテーションも始まり、学習も少しずつ始まっています。昼休みは教室でゆっくり過ごしたり、グラウンドで遊んだり、それぞれの過ごし方が見られます。新しい環境に慣れるまではそれぞれのペースで、無理せずスタートしていきましょう。



各学部スポーツ大会の日程

以下の日程で、学部ごとに「スポーツ大会（運動会）」を開催いたします。保護者におかれましては、お子様が在籍する学部のみのご参観をお願いします。

5月30日(木)午前	中学部
5月31日(金)午前	高等部
6月 5日(水)午前	小学部

※本校の駐輪スペースには限りがあります。なるべく多くの方に駐輪していただけるよう調整をしますが、可能な方は徒歩または公共交通機関でお越しいただきますよう、お願ひいたします。

お願い 給食の欠食連絡

定期受診や用事等で給食を食べない日が事前に分かっている場合、業者への注文取消のために、原則として学校営業日10日前の午前中までに欠食の連絡を学校に入れてください。なお、欠食連絡の取消についても、10日前の午前中までは対応可能ですが、以降は食材手配等の都合で対応ができません。別途対応についてご相談しますので、ご理解ご協力をお願い致します。

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
子どもと共に育む京都市民憲章を実践しましょう！

